

Un intendant chilien se prononce pour une solution pacifique au conflit mapuche



Santiago du Chili, 30 mai (RHC-PL)- L'intendant de l'Araucanie, Francisco Huenchumilla, a critiqué l'application de la Loi Anti-terroriste contre le peuple mapuche et il a lancé un appel à la recherche d'une solution pacifique au conflit dans cette région chilienne.

Dans un discours durant une rencontre des chefs d'entreprises, le fonctionnaire a déclaré être capable d'arriver aux extrêmes pour la paix sociale en Araucanie, région où depuis plus de trente an le dit conflit mapuche affronte la principale ethnie du pays aux agriculteurs et aux chefs d'entreprises, pour la propriété des terres qu'ils considèrent comme ancestrales.

Francisco Huenchumilla a souligné que pendant plus de 130 années des politiques publiques ont été appliquées et qu'elles n'ont pas réussi à sortir cette région de la pauvreté et des dernières places en ce qui concerne le niveau de développement national.



Radio Habana Cuba